



Granada, 13 de junio de 2013

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 1,3 MILLONES A LA AMPLIACIÓN Y REFORMA DE DOS COLEGIOS EN ÍLLORA Y CASTILLÉJAR

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita obras del Plan OLA en los colegios Gran Capitán de Íllora y Los Ríos de Castilléjar, que generarán 125 nuevos puestos escolares y mejorarán las condiciones de cerca de 650 alumnos y alumnas

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado las obras de ampliación y reforma de los colegios Gran Capitán de Íllora y Los Ríos de Castilléjar, en el marco del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). Las obras, presupuestadas por un total de 1.348.788,56 euros, generarán alrededor de 34 empleos y beneficiarán a un total de 769 alumnos y alumnas.

En el Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Gran Capitán de Íllora la actuación, con un presupuesto de 999.301,36 euros y un plazo de ejecución de nueve meses, consistirá en la construcción de un aulario de cinco unidades de Infantil con aseos, de 411 metros cuadrados de planta, que supondrá la creación de 125 nuevos puestos escolares.

La obra incluye también reformas y mejoras que beneficiarán a sus 550 alumnos y alumnas. Así, se repararán los núcleos de aseos y la red de fontanería y se revisará la de saneamiento; se adecuará el cuadro eléctrico principal y se adaptará la instalación eléctrica a la norma en vigor; y se sustituirá la caldera existente por otra que dé servicio tanto a la edificación existente como a la ampliación de Infantil. También se cambiarán carpinterías exteriores y rejas por nuevas de aluminio con doble acristalamiento y sistema de oscurecimiento; se renovará el pavimento de la pista polideportiva y el patio de juegos y se instalará un elevador que comunique las distintas plantas del edificio.

En el CEIP Los Ríos de Castilléjar las mejoras se realizarán tanto en el edificio principal como en el secundario. Con un presupuesto de 349.761,90 euros y un plazo de ejecución de cinco meses, la actuación consistirá en la reparación integral de la cubierta, incluyendo la retirada de tejas, limpieza de superficies, impermeabilización y colocación de nuevas tejas. También se sustituirá la carpintería exterior, cerrajería y carpintería interior, y se colocará una celosía de aluminio en la cocina y el comedor. Esta actuación, que beneficiará a 94 alumnos y alumnas, también comprende la sustitución de la solería en la planta baja, la colocación de un falso techo en cocina, salón y gimnasio, así como enfoscados, alicatados y pintura interior y exterior del edificio principal del centro.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Granada, el Plan OLA prevé generar en torno a 979 puestos de trabajo mediante la realización de obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).